



千葉市立誉田中学校 学校だより

## 誉田のかぜ

第12号

令和7年11月4日発行

千葉市立誉田中学校

TEL291-0012

学校だよりはHPに掲載します

※この便りについては、目的外使用を固く禁じております

### ◆心をひとつに、新生徒会スタート◆

秋も深まり、朝夕の空気に季節の移ろいを感じる頃となりました。このたび、新しい生徒会執行部が誕生しました。選挙を経て選ばれた新役員たちは、「よりよい学校を自分たちの手でつくる」という強い思いを胸に、活動をスタートさせます。これまで学校を支えてきた先輩方の思いを受け継ぎ、全校の中心として、仲間と力を合わせながら新たな一歩を踏み出します。これからも活躍に大いに期待しています。

この度、生徒会長を務めさせていただくことになりました。まずは私を信じ、ご支援くださった皆様に心より感謝申し上げます。立候補を決意したとき、背中を押してくれた友達や先輩の熱い言葉、そして応援してくださった先生方の温かい助言や励ましの言葉が、私の大きな力となりました。迷いながらも一歩踏み出す勇気を持てたのは、皆さんのおかげです。本当にありがとうございます。

選挙活動の中で私は「一人一人の成長が学校を育てる」をスローガンとして掲げ選挙活動を行ってきました。学校を良くしていくためには、皆さんの力が不可欠です。皆さん一人一人が学校の課題と向き合っていくことで学校はさらに良くなっています。もちろん、そのために生徒会としても、皆さんの声をしっかり受け止め、学校生活がより過ごしやすくなるような活動を進めてまいります。皆さんのが意見を出しやすい仕組みづくり、そして全校が協力できるイベントの企画などを通して、学校をより良くしていきたいと考えています。皆さんと共に、より良い学校をつくるための努力してまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

新生徒会長



## ◆授業参観&バザー◆

10月25日（土）は第2回目の授業参観とPTAバザーが行われました。霧雨が降る中、多くの保護者の皆様や地域の方に御来校いただき、誠にありがとうございました。また、バザーの開催にあたり体育館工事で御不便をおかけする中、御尽力くださいましたバザー委員、総務を始めとするPTA役員の皆様、おやじの会の皆様に、心より感謝申し上げます。皆様の御尽力により、生徒の笑顔あふれる温かな一日となりました。ありがとうございました。



## ◆中学校ダンス発表会◆

10月29日（水）にYohaSアリーナで開催された、千葉市中学校総合体育大会ダンスの部に、3年B組と3年F組の女子の皆さんが学校代表として出場しました。リズムにのって体いっぱい表現する姿からは、練習を重ねてきた努力とチームの絆が伝わってきました。2チームとも、優秀賞を獲得することができました。



## ◆千葉県児童生徒・教職員科学作品展◆

千葉市の総合展覧会で推奨に選出された生徒の「イーストの力を最大限に生かすにはⅡ～さらなるふわふわなパンを求めて～」が県展に出品され、優秀賞に輝きました。研究内容をまとめたパネルを事務室脇の掲示板に掲載しています。

私は、昨年引き続き、パン作りにおけるイーストの研究をしました。実験では、砂糖の量や発酵時間の割合を細かく変え、焼きあがったパンの大きさや柔らかさを測定し、イーストの力を最大限に生かしたふわふわなパンを作ることができました。



※11月の主な行事予定は、第10号（10月9日発行）に掲載しています。